

# *Declaran emergencia climática en la Tierra*

---



Washington, 6 nov (RHC) Un grupo de 11 000 científicos de 153 países divulgaron una carta abierta para advertir sobre la necesidad de implementar soluciones que puedan evitar un sufrimiento incalculable debido al cambio climático.

La revista BioScience recordó que aunque ya son conocidos que los efectos devastadores provocados por los cambios en el clima terminarán destruyendo al planeta, los expertos señalan tener la obligación moral de declarar de forma clara e inequívoca que el planeta Tierra enfrenta una emergencia climática.

Los investigadores afirman que la crisis climática se está acelerando más rápido que lo que preveía la gran mayoría de los científicos' y recomiendan acciones en seis sectores para evitar los peores efectos.

Aseguran que deben establecerse precios suficientemente altos para desalentar el uso de combustibles fósiles, poner fin a los subsidios a las compañías que los producen o refinan y reemplazar el crudo y el gas con energías renovables.

Igualmente destacan que es preciso eliminar o limitar las emisiones o producción de metano, los hidrofluorocarbonos y el hollín, lo cual podría reducir la tendencia al calentamiento a corto plazo en un 50 por ciento en pocas décadas.

Recomiendan detener la destrucción de los bosques, restaurar áreas boscosas, praderas y manglares, medidas que aumentarán el 'secuestro' de CO<sub>2</sub> o dióxido de carbono de la atmósfera.

Los científicos aconsejan convertir la dependencia de la economía de los combustibles fósiles al tiempo que señalan necesario cambiar el enfoque económico que persigue incesantemente el crecimiento y mide solamente el Producto Bruto Interno como indicador.



**Radio Habana Cuba**